



# Instalan la Primera Comisión de trabajo de la Permanente

## Boletín No. 4526

- Participan diputadas y diputados de diversos grupos parlamentarios
- Le han sido turnados 196 asuntos

Diputadas y diputados de Morena, PAN y PRI participaron en la instalación de la Primera Comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión (Gobernación, Puntos Constitucionales y de Justicia) que será presidida por la senadora Mónica Fernández Balboa (Morena), y funcionará durante el segundo receso del segundo año de ejercicio de la LXV Legislatura.

El diputado Manuel Alejandro Robles Gómez (Morena) dijo que en esta Comisión se discutirán asuntos que se han pospuesto en la agenda, como la reforma al Poder Judicial, pues “la Corte no ve la salud de la gente, ni da justicia a los que históricamente han clamado por ella”.

Del PAN, el diputado Román Cifuentes Negrete se pronunció por abordar temas que redunden en el bien común de las y los mexicanos, sin ambiciones personales ni objetivos partidistas, sin politizar los problemas de la ciudadanía y buscando las salidas más viables, en un ambiente de libertad y respeto a la pluralidad del país.

Sue Ellen Bernal Bolnik, diputada del PRI, señaló que el trabajo de la Primera Comisión implica una gran responsabilidad para sus integrantes e hizo votos por que no se convierta en asunto de posiciones ideológicas y protagonismos, sino que “veamos por el bien de las y los mexicanos”, respetando las ideologías. Agregó que con participación, diálogo y respeto se podrá avanzar.

Gerardo Peña Flores, diputado del PAN, sostuvo que el objetivo de las y los legisladores de esta Comisión debe ser el bien de México. Indicó que para la gobernanza del país la seguridad es esencial. Manifestó que su grupo parlamentario ha presentado iniciativas en esta materia que, “ojalá puedan ser escuchadas, valoradas y, en su caso, procesadas e impulsadas por las y los integrantes de esta Comisión”.



Luego de declarar formalmente instalada esta instancia de la Comisión Permanente, la senadora Mónica Fernández Balboa manifestó su disposición para llevar a buen puerto todos los temas con apertura, diálogo e intercambio de puntos de vista y formas de pensar.

Informó que se han turnado 196 asuntos a esta Comisión, entre ellos un acuerdo de la Mesa Directiva para convocar al Senado de la República a un periodo de sesiones extraordinarias en acatamiento a las resoluciones que se han dictado en materia de juicio de amparo, así como 194 proposiciones y un exhorto del Congreso de Guerrero para pedir al Congreso de la Unión que respalde las acciones legales emprendidas por el Gobierno de México en Estados Unidos de Norteamérica para frenar el tráfico de armas hacia México.

Indicó que los asuntos se harán llegar a las y los legisladores, y planteó que los temas que no tengan mayor discusión puedan sacarse en paquete, y los que sí se quieran discutir se aborden específicamente, de uno en uno, para tener mejor rendimiento.

